

Udo Niemann führt die Bennigser CDU

Andrea Susan Nolte kandidiert nach fünf Jahren im Amt nicht mehr – Jörg Niemetz wird neuer Schriftführer

VON ANNEGRET
BRINKMANN-THIES

BENNIGSEN. Die CDU Bennigsen hat einen neuen Vorsitzenden: Udo Niemann löste Andrea Susan Nolte ab, die bei der Jahresversammlung am Freitagabend nicht wieder kandidierte. Die Mitglieder votierten einstimmig für den 47-jährigen Bennigser, der als stellvertretender Kämmerer in



**Udo
Niemann**

mit angestoßen. Den Ortsverband,

Nordstemmen tätig ist.

„Ich trete in große Fußstapfen“, sagte Niemann mit Blick auf seine Vorgängerin. Nolte hatte unter anderem die Gründung der Arbeitsgruppe Zukunft in der CDU

der derzeit 38 Mitglieder zählt, hat sie fünf Jahre lang geführt. Nun sei es an der Zeit, dass ein anderer den Vorsitz übernehme, begründete sie ihre Entscheidung, nicht erneut zu kandidieren.

Neu im Vorstandsteam ist auch Jörg Niemetz: Er übernahm den bislang vakanten Posten als Schriftführer. Im Amt bestätigt wurden Klaus Bünthen als stellvertretender Vorsitzender sowie Bernhard

Lipp als Kassenwart. Als Beisitzer wählte die Versammlung Hannelore Hische, Florian Lipp, Andrea Susan Nolte, Christoph Rohr sowie Stefan Zalesinski.

Für seine vier Jahrzehnte währende Parteitreu wurde Hans-Jürgen Wissel ausgezeichnet. Die Stadtverbandsvorsitzende Elke Riegelmann überreichte ihm eine Ehrennadel. Für 30 Jahre Zugehörigkeit zur CDU erhielt Bernhard

Lipp eine Ehrung. Der geehrte Christoph Rohr trat der Partei vor zehn Jahren bei.

Die CDU-Landtagsabgeordnete Gabriela Kohlenberg aus Völksen gab in der Versammlung Einblicke in die Arbeit des niedersächsischen Landtags: So sollen in diesem Jahr unter anderem das Budget für den Neubau und die Sanierung von Landesstraßen und Radwegen erhöht werden.